

Boric se reunirá con las comisiones de Seguridad del Congreso frente a la crisis

CERRO CASTILLO. *El "18" y una eventual nueva ola migratoria serán los temas.*

El Presidente Gabriel Boric junto a la ministra del Interior, Carolina Tohá, y otros miembros del gabinete se reunirán hoy con las comisiones de Seguridad del Senado y la Cámara de Diputados para dialogar sobre la crisis de seguridad que enfrenta el país, luego de los más de 30 homicidios registra-

dos en agosto y la antesala del feriado de Fiestas Patrias, que para algunas personas podría extenderse por hasta diez días.

La cita es en el Palacio Presidencial de Cerro Castillo, luego de que ayer se realizara el comité político ampliado en torno a la seguridad, sumado a la posible nueva ola migratoria

debido a la crisis en Venezuela.

En la última jornada, además, se registró un nuevo homicidio en la Región Metropolitana, donde un hombre fue baleado mientras compartía con unos amigos en una plaza de San Bernardo, luego de ser abordado por un grupo que robó su camioneta.

El alcalde, Christopher White (PS), dijo en Radio Cooperativa que "como municipales no tenemos los elementos ni las condiciones, pero tenemos que responderle a la gente y por eso hacemos patrullajes preventivos y generamos acciones con ellos. Entonces, yo me pregunto: si nosotros es-

tamos haciendo ese esfuerzo, ¿por qué las Fuerzas Armadas no lo pueden hacer?".

"No le estamos pidiendo que las FF.AA. salgan a disparar, sino que estamos solicitando (...) la aplicación (en) infraestructura crítica en hospitales, en lugares de estaciones de tren, de metro, podría ser aplicable", agregó el jefe comunal.

El sábado, también en San Bernardo, dos niños de siete y 13 años quedaron con riesgo vital tras ser alcanzados por balas provenientes del exterior de una casa donde celebraban un cumpleaños.

La ministra del Interior respondió ayer que "la idea o la solicitud de militares aparece periódicamente cuando hay situaciones de seguridad que causan preocupación. Cada vez que ello pasa, nosotros hacemos evaluaciones. En este caso las vamos a hacer también".

Tohá reiteró el "compromiso de poner discusión inmediata a la Ley de infraestructura crítica, que va a ser una nueva modalidad de despliegue militar que nos va a permitir mucha más versatilidad de lo que representa el estado de emergencia".